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Summary

        
Recent data are reviewed on interaction of injected kynurenines with serotonine and its precursors, tryptamine, noradrenaline and amphetamine in mice and rats. Although kynurenines differ from each other in their neurotropic activity, they as a whole possess marked serotonine and tryptamine negative action and slight noradrenaline and dopamine positive action. Probable implications of these effects of kynurenines in the biochemistry of depression and in the action of antidepressants are briefly discussed.


      
        
Zusammenfassung

        
Neue Untersuchungsergebnisse hinsichtlich der Interaktion injizierter Kynurenine mit Serotonin und seinen Vorläufern Tryptamin, Noradrenalin und Amphetamin bei Mäusen und Ratten werden wiedergegeben. Obwohl die Kynurenine sich in ihrer neurotropen Aktivität unterscheiden, haben sie insgesamt eine serotonin- und tryptaminnegative Wirkung sowie eine geringe noradrenalin- und dopaminpositive Wirkung. Wahrscheinliche Implikationen dieser Kynureninwirkungen in der Biochemie der Depression und hinsichtlich der Wirksamkeit der Antidepressiva werden kurz diskutiert.
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